
PROTOíONÊ͉̅ STAãING CLOSE

LEICHTE SPRACHE DEUTSCH

ͩSƱaǘiŪg Cşŵƣeͪ bedeƹƱeƱ͉

EiŪaŪdeƛ Ūahe bşeibeŪ͇

Wiƛ fƛageŪ ƹŪƣ͉

Wie śſŪŪeŪ ǒiƛ eiŪaŪdeƛ Ūahe śŵŨŨeŪ͎

Wie śſŪŪeŪ ǒiƛ eiŪaŪdeƛ Ūahe bşeibeŪ͎

KſŪŪeŪ ǒiƛ ǑeƛƣchiedeŪ ƣeiŪ ƹŪd ƱƛŵƱǢdeŨ Ūahe͎

UŪd ǒeŪŪ eƣ ƹŪƣ ŪichƱ gƹƱ gehƱ͎ KſŪŪeŪ ǒiƛ ƹŪƣ daŪŪ
aƹch Ūahe ƣeiŪ͎

Wiƛ ƱƛeffeŪ ƹŪƣ iŨ Mai jedeƣ WŵcheŪeŪde͇

MaŪchŨaş ƱaŪǢƱ daŪŪ eiŪe PeƛƣŵŪ͇

MaŪchŨaş şieƣƱ eiŪe PeƛƣŵŪ eƱǒaƣ Ǒŵƛ͇

Odeƛ eƛǢähşƱ eƱǒaƣ͇

Odeƛ eiŪe PeƛƣŵŪ ƣƘieşƱ Mƹƣiś͇

Odeƛ ǒiƛ śŵcheŪ ǢƹƣaŨŨeŪ͇



IŨ AƘƛiş ƹŪd Mai ƣiŪd hieƛ iŨ RaƹŨ aƹch Ǣǒei FişŨe͇

IŪ deŪ FişŨeŪ gehƱ eƣ ƹŨ Liebe ƹŪd ƹŨ daƣ KäŨƘfeŪ͇

Die MeŪƣcheŪ iŪ deŪ FişŨeŪ śäŨƘfeŪ fƿƛ eiŪ gƹƱeƣ
LebeŪ͇

MaŪche śäŨƘfeŪ şaƹƱ͇

MaŪche śäŨƘfeŪ şeiƣe͇

MaŪche ƣchşageŪ Ǣƹƛƿcś͇

MaŪche ƣiŪd gaŪǢ ƣƱişş͇

MaŪche śäŨƘfeŪ ǢƹƣaŨŨeŪ͇

MaŪche śäŨƘfeŪ aşşeiŪe͇

UŪd ƱƛŵƱǢdeŨ śäŨƘfeŪ ƣie gşeichǢeiƱig ŨiƱ aŪdeƛeŪ͇

Wie ŨſchƱeƣƱ Dƹ şebeŪ͎

Wie ŨſchƱeƣƱ Dƹ aŪdeƛeŪ Ūahe ƣeiŪ͎

Wie ŨſchƱeƣƱ Dƹ aŪdeƛeŪ Ūahe bşeibeŪ͎

UŪd ǒie śäŨƘfƣƱ Dƹ dafƿƛ͎


